

ÚLTIMAS NOTICIAS

22:00
Por usar TikTok mientras estaba de guardia condenan a un soldado

21:01
Premios India Catalina 2025: lista de nominados y guía para votar

19:56
Reanudán presentaciones del Estéreo Picnic tras tormenta en Bogotá

18:47
Cortes de luz en barrios de Bogotá: sábado 29 de marzo de 2025

22:05
Elon Musk anuncia función de red social X con X- AI

POLÍTICA

Presidente de Ecopetrol niega venta de la filial Cenit

Minutos antes de la instalación de la asamblea general ordinaria de accionistas 2025, el directivo enfatizó que dicha empresa es uno de los activos más valiosos de la petrolera estatal.



Ricardo Roa desmiente venta de Cenit. Foto: El Nuevo Siglo



Viernes, 28 de Marzo de 2025

Redacción Web

Luego de varios comentarios que señalaban que **Ecopetrol** estaría evaluando la **venta** o **desinversión** en **Cenit**, el presidente de la petrolera, **Ricardo Roa**, desmintió esta información ante los medios de comunicación.



Luis Rojas renunció a la presidencia de Hocol, filial de Ecopetrol

Minutos antes de la instalación de la **asamblea general ordinaria de accionistas 2025**, el directivo enfatizó que **Cenit** es uno de los **activos más valiosos** de la **petrolera estatal**.

"Es absolutamente falso que **Ecopetrol** esté evaluando una posible **venta** o **desinversión** de uno de sus **activos más estratégicos y rentables**, en el marco del proceso que estamos adelantando hacia la **transición energética**", afirmó **Roa**.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Asimismo, agregó: "Hemos impulsado una **gran cantidad de proyectos** para el **crecimiento, expansión** y mayor presencia en el país con esta **infraestructura de logística y transporte**, que incluye todos los **activos** y empresas que conforman **Cenit**. Por ello, descartamos al 100% cualquier versión sobre una eventual **venta** de alguno de los activos del **grupo Cenit**", puntualizó el presidente de **Ecopetrol**.



Foto: El Nuevo Siglo

La aclaración de **Roa** surge luego de un comunicado que habría sido suscrito por la **Unión Sindical Obrera (USO)**.

En tendencia

1. Centro Democrático anunció tutela contra elección de magistrado del CNE
2. "¿Colombia será el primer país del mundo en censurar a su presidente?": cuestiona Petro
3. Giovanni, el mago
4. "La situación humanitaria en Colombia alcanzó su punto más crítico": CICR
5. Benedetti testificará en proceso a Nicolás Petro por financiación de campaña
6. Encrucijada violenta en San Bernardo
7. Garantías para Bolsonaro

Le puede interesar



TOP ECONOMÍA

Sigue puja entre Gobierno y gremios por financiamiento de la salud



TOP POLÍTICA

Se empiezan a tejer consultas interpartidistas para presidenciales del 2026



TOP INTERNACIONAL

Magistrados designados por la izquierda avalaron juicio al derechista Bolsonaro

Input fields for user interaction.

La eventual **venta de activos estratégicos** como **Cenit**, decidida en secreto y sin debate público, compromete irreparablemente la **soberanía del país** y expone a **Colombia** a riesgos económicos y sociales de proporciones catastróficas”, señaló **William Salgado Paternina**, presidente de la **Subdirectiva Única de Oleoductos**.

En su misiva, agregaron: “El llamado a los **trabajadores, ciudadanía y entes de control** es a poner la lupa sobre esta situación para que **Ecopetrol** no oculte información sobre la posible **venta o privatización de Cenit**, filial estratégica encargada del **transporte y logística de hidrocarburos**, hecho que ni siquiera ha sido incluido en el orden del día de los órganos decisorios correspondientes”.

¿Qué es Cenit en Ecopetrol?

Cenit es la compañía filial de Grupo Ecopetrol, dedicada al transporte y la logística de hidrocarburos, que lidera el segmento Midstream en la cadena del petróleo de Colombia. Es la segunda empresa más grande por activos y se encuentra entre las 10 compañías más grandes por ingresos operacionales y utilidades del país.

Cuenta con cerca de 9.000 kilómetros de oleoductos y poliductos por los que se transporta la mayoría del crudo y los refinados de Colombia. Tiene cuatro puertos, 51 estaciones y 7 cargaderos y descargaderos. A su vez, son filiales de Cenit las compañías Oleoducto Central S.A -Ocensa-, Oleoducto de Colombia -ODC- y Oleoducto de los Llanos Orientales S.A -ODL-.

Más información



Loterías de Medellín, Risaralda y Santander: resultados HOY 28 de marzo 2025



Video: Terremoto de 7,7 deja cerca de 694 muertos en Birmania



Cierres en la calle Primera entre carreras 25 y 19 por obras del metro



LA



NACIÓN



POLÍTICA